
 

 

  
国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa　　 Morning 　　Rotary 　　Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 
ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第1218 回 例会 № 40 

5月の月間 テーマ 青少年奉仕月間 令和元年5月23日（木）　PM18:30～20:30 

本日の例会プログラム 観桜会　会員の時間　　　　　　　　 場所 アートホテル旭川　4F 大和・弥生の間 
 

　　　  

 
　嵯城俊明会長　挨拶 

楽しくなければロータリーじゃないと思います。ですから本日の観桜例会をみんなで
楽しみましょう。しかしながら楽しいだけでもロータリーじゃありません。会員の時
間担当の橋本さんどうぞよろしくお願い致します。 
 
そして、プーケットの友好クラブから下記のメールが届きました。  
ガジョートシアキ大統領各位  
プーケットでのグローバル補助金についての私達の議論によると 私たちのクラブ会長は、あな
たのクラブがプーケットに来てどの期間（可能であれば日付/月）を希望しているか、そして私
たちが以前に言及したプロジェクトに参加したいと思います。 私たちのクラブを訪問する、ま
たは一緒にプロジェクトに参加する、またはプロジェクトに訪問して参加することの両方に。  
私達との間のいかなる情報または合意の期間も私に連絡することを躊躇しないでください。 

　  　　　国際奉仕のプロである竹澤さん、対応をどうぞよろしくお願い致します。 
　　　　本日の観桜例会の余興は寄席です 
               落語というのは語りがとても大事だと思いますが、その他に小道具として手拭いと扇子という必要最小限の物で、 
               我々の目の前に色々は世界を醸し出すと言うのが噺家さんはすごいなぁと思いますし、何より笑いで癒してくれるの 
               が我々、日本人に落語が愛される理由なのでしょうか。今日、お越しいただいた旭笑長屋の紅丸様の今後の活動がよ 
               り多くの人々の心を今日のように笑いで癒していかれることをご祈念いたします。 

　　　　  
　　　　小林睦明SAA　　本日のﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ　「かけ橋は私たち」　　　　　　４つのテスト唱和　嵯城俊明会長 

 
木村和哉幹事 
 
本日は会務報告はありません。 
 
ポールハリス物語の本が刊行 
されています。 
事務局へお問い合わせくださ
い。 

 
朝倉直博親睦委員 

ニコニコボックス発表 
　　小林睦明会員 
前々回お誕生日お祝いを頂きありがとうござい
ます。本日、飯塚委員長始め親睦委員の皆様方
宜しくお願い致します。最後に一つ告知を 
明日よりホテルの１階で恒例のビアガーデン 
OPENします。皆様是非ご体験ください！。 
 
2019/5/23 
ニコニコBOX　１件　　年度累計250,000円 



　　 
 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会員の時間　　　　　2019年5月23日発表　 
 

 
   橋本　忍会員（ｱｰｷﾌｫﾚｽﾄsh+ 主宰) 

　　　　　　　『　省エネについて　』 
 
・省エネの歴史と省エネ法 
 
日本は、経済成長と同時に、世界最高水準のエネルギー消費効率を追
求してきました。 
そんな日本の省エネ政策の根幹をなすのが、「省エネ法」です。省エ
ネ法とは、正確には「エネルギーの使用の合理化等に関する法律」と
いい、1979年に制定されました。 
契機となったのは、1973年と1979年に起こったオイルショックが
きっかけとなっています。 
この時、石油の供給が止まるのではないかという恐れから、日本中が
大混乱に陥りその教訓から、エネルギーの効率的な利用を促進する省
エネ法が設けられたのです。 
省エネ法はその後、その時々の状況に応じて改正され、現在に続いて
います。 

 
・なぜ省エネが必要なのか？ 
 
省エネルギーは、エネルギー安定供給確保と地球温暖化防止の両面の意義をもっています。 
エネルギー安定供給確保については、エネルギー資源のほとんどを輸入に頼っている日本にとって最重要課題の 
ひとつであり、また、地球温暖化防止については、温室効果ガスの大部分を占めるエネルギー起源の二酸化炭素 
排出削減へ向けて、省エネルギーへの必要性が一層高まっています。 
 
・地球温暖化をすすめているのは主にＣＯ２ 
 
エネルギーの大半は、石油や石炭などの化石燃料を燃焼することによって得られていますが、これに伴って、 
大気中にＣＯ２(二酸化炭素)が排出されます。エネルギーの大量消費でこのＣＯ２濃度が上昇し、地球が宇宙に 
放出するはずの熱が大気中に封じ込められる温室効果が進み、地球が温暖化しています。 
地球温暖化が進むと、地球規模での気温上昇や海面上昇などにより、食料供給や居住環境などに重大な影響を及 
ぼす恐れがあると予測されています。 
 
それでは住宅が担う省エネについて資料を見ながら説明します。　　以降資料参照 

          

               



 

                  
 
          以上の通り現在の住宅は様々な基準や技術の向上、断熱・日射遮蔽・気密の3つの対策により　住環境及び 
          省エネ性能の向上が図られていることが　お分かり頂けたかと思います。 
 
      　最後に省エネを進めることで快適な住環境を得られ，さらには地球環境保全・エネルギーの安定供給にも 
         繋がります。省エネという行為もまたロータリーにおける奉仕活動に相通ずるものがあるのではないかと 
         私は思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ご清聴有難うございました。 
 

                   
　　　　　　　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　*****************************************　　　　　　　　　　　　　 

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊  
 

＊ 本日の出席 第1218 回 例会 総 　 員 27名 
5月23日 　　　　出  　席 19名 

出 席 率 70.37％ 
 

＊ 修正出席 第1216 回 例会 総　　員27名 
5月  9日 　　　　修正出席25名 

修正出席率92.59％ 
＊ ビジター　 ございません  
＊ ゲスト　 【余興】ナナカマド紅丸師匠  
＊ メークアップ 5/16 石川千賀男・木村和哉（旭川東ＲＣ） 5/17 石川千賀男・嵯城俊明（旭川ＲＣ）

　　　　5/22 安井裕子（旭川北ＲＣ）  

 
福居恵美子 
　　例会運営委員長 

　　　　　　　　　　　　　　　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ナナカマド紅丸師匠　登場！　　 

　　　 　　　  

　　　　  



 
 

ここからは、私の時間！ 
飯塚達夫親睦委員長　絶好調！ 

 
  

　　落語の後の懐石は格別！ 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　観桜会　皆さんの笑顔ご覧ください 

 

 

 
 
 

 


